
近日，记者带领读者来到
的是红星美凯龙全球家具生
活广场4楼，金凤凰集团旗下
的菲尼斯和圣路·图亚两个品
牌。两个展厅里奢华的感觉，
在刚进门的时候就一览无余。

菲尼斯，以其欧式新古典
风格，将我们带进了皇家城堡
一样的氛围里。这种风格作为
历史悠久的经典之作，最大的
特点就是造型极其讲究，能给
人以端庄典雅、高贵华丽的质
感，同时彰显出浓厚的文化气
息。随意走过，展厅里的家具，
无不是宽大精美的家具，配以
上面精致的雕刻，营造出了一
种华丽、高贵、温馨的感觉。

白色系、金色系搭配墨绿
色、深棕色、金色的运用，以及
材质上，一般采用高档实木，
将高贵典雅的古典欧式贵族
气质毫无保留的展现。对于雕
刻处，用特殊的金箔包边，彰

显了菲尼斯独特的贵族气质
和奢华的品质。同时，新古典
时期欧洲各国的特色，都被和
谐搭配在家居生活中。展现出
的是一种细部装饰；追求整体
比例美；秀挺而不柔弱；端庄
而不拘谨；高雅而不做作；淑
清而不轻佻的特点。

跟随工作人员的脚步，终
于见到了传说中金砖五国峰
会里，各国领导人在会议期间
所用的椅子。大气而稳重的设
计，高档的材质，仿佛指尖也
恋上了这种非同一般的触感。
而它，除了作为一把椅子存在
外，更重要的是彰显了拥有者
的身份和地位。难怪在进厅之
前，就听到对菲尼斯有“拥有
就是价值”这样的评价。

圣路·图亚的家具主要以
黑、奶白、古典木色配以银箔
包边，形成色彩上的鲜明对
比，使之更具有现代感。据了

解 ，圣 路·图 亚 是 金 凤 凰 在
2006年创造的品牌，并定位为
个性、艺术的新古典奢华风
格。

圣路·图亚的家具，有着
恰到好处的光亮度、把控合理
贴银数量度、按照别墅需求定
制的尺度，同时产品属全球新
新类别，新颖度非常高。而圣
路·图亚所要表达的便是一
种：人生就是艺术，每个人的
人生不同，他的艺术也不相同
的理念。区分于大众的奢华，
不需张扬给别人展示，只需要
把情融入家具来体会你人生
的艺术，而会享受人生艺术之
美的你，已是金字塔顶的的卓
越者。

一边去圣路·图亚展厅，
工作人员一边介绍金凤凰集
团的领域和创举。金凤凰集
团除了做别墅家具外，旗下
还囊括了酒店家具、博彩家

具、航空家具、豪华游轮家具
等几大板块。曾在 2 0 0 6年与
瑞士MABETEX工程公司就
西班牙国王府工程项目的家
具配置开展合作，在 2 0 0 7 年
与瑞士MABETEX工程公司
就哈萨克斯坦总统府工程项
目的家具配置展开合作，在
2 0 0 9年为马来西亚国家会议
完成家具配置工程，都得到
了相关国家政府的的高度评
价。2 0 0 1 年成为中国奥委会
唯一专用家具产品，2 0 0 4 年
成为商务航机重要工程任务
的专业定点生产企业和承揽
中央电视台总部大楼的家具
配置项目，无不凸显了金凤
凰的实力，奠定了其不可替
代的地位。
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泡沫箱种菜会散发“毒气”？
专家称白色泡沫箱的成分一般是聚苯乙烯，对人影响有限

隔记者 王永军 李大鹏 报道

本报5月30日讯 “网上说
用泡沫塑料箱种菜会吃出癌，这
是不是真的啊？”30日，家住芝罘
区的魏女士拨打本报热线电话
说，她在家用泡沫塑料箱种了一
些小葱，平时吃着也挺好的，但
是今天听邻居说网上有吃出癌
症的说法，她以后不敢吃了。

原来，日前网友@上善若水
在网上发布称：“有用泡沫箱种
菜的朋友同事必须马上停止了！
在塘厦医院上班的医生说，最近
有一家三口人，全部得癌症在他
们科室住院。经卫生局检查发
现：原来是他家用泡沫箱种菜，
种了3年，吃了3年自产菜把癌症
吃出来了！以为自种健康少农
药，没想到泡沫箱比农药更厉
害！种菜的朋友们舍弃你们的泡
沫箱吧！”

消息发出后，不少网友对
此很担心，因为身边用泡沫箱
种菜的现象很常见。随后，记者
联系到广东省东莞市塘厦医院
内科核实此消息，医生称并没
有一家三口人得癌症住院的情
况，对于泡沫箱种菜有毒一说
也不清楚。

30日下午，记者来到了金沟
寨小区，发现市民用白色泡沫塑
料箱种植蔬菜的情况普遍存在。
在小区居民楼附近，不少地方都
摆放着白色泡沫塑料箱，里面种
植着小葱、韭菜、香菜、小白菜等
绿色植物。

在金沟寨五街附近一栋居
民楼前，排列着8个白色泡沫塑
料箱。这些泡沫塑料箱里一片绿
意，里面种植着不少小葱和韭
菜，这些蔬菜长得也很茂盛。

在靠近小区北侧的地方，用
泡沫塑料箱种植蔬菜的情况更
加普遍。小区居民林女士告诉记
者，现在大家都比较注重绿色食
品，很多小区居民就选择自己种
蔬菜，虽然蔬菜产量有限，但是
种植过程带给她不少乐趣。

针对用泡沫塑料箱种菜危

害身体健康一说，林女士有点不
大相信。林女士说，它只是用来
当做容器，能有什么危害。小区
居民张先生则告诉记者，泡沫塑
料箱说不定真会分解出什么有
害物质渗透到植物中。

30日下午，就市民用白色泡
沫塑料箱种菜的情况，记者咨询
了鲁东大学化学与材料科学学
院郭磊副教授。郭磊告诉记者，
白色泡沫塑料箱的成分一般是
聚苯乙烯，本身比较稳定，难以
分解，不溶于水。

郭磊告诉记者，市民选取用
泡沫塑料箱作为容器来种植蔬
菜，问题一般不大，影响有限。郭
磊介绍说，如果市民选用的是质
量较低劣的泡沫塑料箱产品，里
面可能会掺杂着工业废料或是
其他的添加剂。

郭磊介绍说，随着时间的变
化，泡沫塑料箱里的这些物质可
能渗入到土壤当中，从而对里面
种植的植物产生一定程度的影
响。但是对人的具体影响程度，
目前还没有相关的数据支持。

在 采 访 中 ，记 者 了 解
到，市民多选用泡沫塑料箱
种菜有多方面的原因。小区
居民赵女士告诉记者，泡沫
塑料箱经常用来盛装水果、
蔬菜、海鲜等食材，身边有
很多这种东西。如果随意丢
弃也是一种浪费，就考虑用
来做种植蔬菜容器的。

另外，赵女士说，这种
泡沫塑料箱的容积一般较
大，而且容易钻孔，非常适
合用来种植蔬菜。如果用花
盆来种植蔬菜，花盆的成本
太高，而且同样容积的花盆
比泡沫塑料箱要重很多，不
容易移动。

小区居民马先生也告
诉记者，小区没有别的空间
来种植蔬菜。用泡沫塑料箱
种 菜 ，也 是 为 了 找 一 份 事
做 ，等 于 是 开 了 一 小 片 田
地。马先生介绍说，现在大
家都提倡绿色蔬菜，自己种
出来的蔬菜食用起来也更
放心。

泡沫箱种菜

为啥这么火

金沟寨小区用泡沫箱种菜的情况普遍存在。 记者 王永军 摄
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